



外に出ればまだ汗ばむ季節ではありますが、少しずつ秋の訪れを感じているこの頃。スポーツデイが終わり、心も体も成長した姿が見られる子ども達です。プールは終わりましたが、天気や気温等見ながら泥遊びや色水遊び等はまだまだ楽しんでいこうと思っています。さて、10月からは就学に向けて少しずつ準備をしていきたいと思っています。10月7日からは午睡が無くなります。無理なく体を休める時間を取りながら午後からの活動を進めていきたいと思っています。お家での様子や体調等の配慮をお願いいたします。



縄跳びが流行っています

そら組保育室では縄跳びブームが続いています。初めは数人だけで楽しんでいた縄跳びが今ではクラスのほとんどの子が楽しんでいます。初めは、足のリズムや手の回し方が難しく、「できんー!」「難しい」と苦戦していました。練習しても出来ないもどかしさから「出来んからやらん!」と諦めていましたが、最近では、「練習せんとな出来んから頑張る」と諦めずに頑張る姿が見られ、成長を感じます。

前跳びが出来るとなると、駆け足跳び、うしろ跳び、片足跳び、友だちと二人跳びに挑戦している子もいます。又、縄跳び表(何回跳べたか書いてある表)を作った事で自分の目標に向かって頑張っていますよ。



お友達と二人跳びに挑戦! 息を合わせて跳ぶのが難しいけど、何度も挑戦しています。



「頑張れー!」とお友達を応援したり、数を数え合っこしたりしています。



遊びの中には学びがいっぱい!

友だちと色々な遊びを楽しんでいます。

保育室での遊びや戸外の遊びの中で友だちと「こうしたらどうなるかな」「こーやってみたら面白いかも!」「これやってみただけど上手いかなかったな…」等試行錯誤しながら遊ぶ姿が見られます。その中で子ども達は色々な事に気付いたり発見したり不思議に思ったり…沢山の事を学んでいます。私たち保育者も子ども達の発見や気づきを一緒に共有しながら遊びを楽しんでいきたいなと思っています。

カプラを使ったビー玉転がしを作っています

「ここに積み木を置いたらどうなるかな」



「ここまで転がったね!もっと長くしてみようか」

物を転がす遊びを室内でも戸外でも楽しんでいます



「斜めじゃないと転がらないよ」と長い積み木や短い積み木を工夫しながら置いています。

「ここ水こぼれる」と、曲がり角で水が漏れてしまう事に気が付き、バケツを置いてみたり、手で押さえてみたりしています。

